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Aos doze dias do mês de março de dois mil e vinte e um, com início às quatorze horas e sete
minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação extraordinária o Conselho do Campus
São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso: Marcelo
Tempel Stumpf, do curso de Bacharelado em Agroecologia, Juliana Prevedello, do curso de
Tecnologia em Gestão Ambiental, Adriana Paola Paredes Penafiel, do curso de Tecnologia em
Gestão de Cooperativas e Cláudia Camila Lara e Rodrigo da Rosa Pereira, do curso de
Licenciatura em Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa; a representante
suplente dos docentes Berenice Vahl Vaniel; a representante titular dos técnicos administrativos
em educação Tatiane Penteado Gonçalves; e a representante titular dos discentes Luana de
Quadro Voss. Representando a direção do Campus registrou-se a presença dos professores
Eduardo Saldanha Vogelmann e Adriana Tourinho Salamoni. Registrou-se a ausência
justificada da representante do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental Gracieli Trentin e das
representantes titulares dos docentes Janaína Soares Martins Lapuente e Graziela Rinaldi da
Rosa. O presidente do conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro
ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA NÚMERO QUARENTA E QUATRO; a ata, que foi
encaminhada aos conselheiros previamente, foi aprovada por unanimidade. Dando
continuidade a reunião, foi abordado o segundo ponto da pauta: POSSE DOS NOVOS
REPRESENTANTES DISCENTES, DOCENTES E TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS EM
EDUCAÇÃO; o presidente indicou a nova composição das representações dos segmentos
docente, discente e técnico que passa a vigorar a partir desta reunião. A representação dos
docentes passa a ser exercida pelas chapas formadas pelas professoras Graziela Rinaldi da
Rosa (titular) e Lucila dos Santos Vales (suplente) e Janaína Soares Martins Lapuente (titular)
e Berenice Vahl Vaniel (suplente). A representação dos discentes permanece com a chapa
integrada pelas estudantes Luana de Quadro Voss (titular) e Taiane Goulart Pereira (suplente).
A representação dos técnicos administrativos em educação continua a ser exercida pela chapa
composta pelas técnicas Tatiane Penteado Gonçalves (titular) e Juliane Marques dos Santos
(suplente). O presidente destacou o não preenchimento de três chapas docente, uma técnica e
uma discente e questionou o conselho sobre abrir nova consulta. Após discussão a respeito, foi
decidido que esse tema será pauta da próxima reunião e será avaliada a possibilidade de
inscrição de chapa formada apenas por membro titular, sem indicação de suplente. Em
seguida, abordou-se o terceiro ponto da pauta: CALENDÁRIO DAS REUNIÕES
ORDINÁRIAS DO CONSELHO DO CAMPUS EM DOIS MIL E VINTE E UM; o professor
Eduardo falou sobre a proposta de realização de reuniões do conselho nas primeiras sextas-
feiras do mês no turno da tarde, exceto em junho e novembro por ser período de recesso entre
semestres. Ele destacou a manifestação por e-mail da professora Janaína que sugeriu alternar
os dias da semana. Após avaliação, o conselho definiu que as reuniões serão agendadas em
dias da semana e turnos alternados, sendo excluídas às quartas-feiras por conta das reuniões
da Comissão de Graduação (COMGRAD). Dessa forma, foi marcada a próxima reunião para o
dia cinco de abril às nove horas. Posteriormente será enviado o cronograma das reuniões
ordinárias do conselho em dois mil e vinte e um. Na sequência, passou-se ao quarto ponto da
pauta: AVALIAÇÃO DA PROPOSTA DE ADEQUAÇÃO DO PROJETO DO PRÉDIO A SER
CONSTRUÍDO NA NOVA ÁREA DO CAMPUS; o presidente relatou a reunião com o diretor de
obras da Pró-Reitoria de Infraestrutura (PROINFRA) que tratou sobre o projeto de ocupação da
área do novo Campus. Na oportunidade, foi apontada a necessidade da área experimental e foi
estabelecido o compromisso de adequação do projeto. O professor Eduardo pediu que a
PROINFRA apresente ao menos três propostas para o uso da área do Campus, variando o
tamanho da área experimental entre quatro e seis hectares. Assim que recebê-las, o conselho
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será convocado para analisar. Após, o presidente passou a palavra para a professora Berenice
que organizou a proposta de uso interno do primeiro prédio a ser construído. Ela relatou como
se deu o trabalho de consulta à comunidade acadêmica do Campus, o levantamento dos dados
e a construção do documento. Em seguida, foi aberto espaço para sanar as dúvidas dos
conselheiros. Não houve objeções e a proposta foi aprovada por unanimidade. O professor
Eduardo explicou que o documento já foi enviado à PROINFRA devido à urgência para a sua
avaliação e, como não houve o acréscimo de sugestões pelo conselho, a presente ata também
será encaminhada para o registro da aprovação da proposta. Por fim, passou-se ao último
ponto da pauta: REVISÃO DO REGIMENTO DO CONSELHO DO CAMPUS; o presidente
explicou sobre a necessidade de revisão do documento, que completa dois anos de aprovação
no mês de abril. Ele sugeriu a criação de uma comissão para realizar a atividade. A professora
Adriana Salamoni indicou o adiamento dessa demanda, por considerar o momento inoportuno
diante do atual cenário da pandemia. Após discussão, foi aprovado por unanimidade a
prorrogação do prazo para a revisão do regimento do Conselho do Campus por seis meses,
sendo novamente pautada na reunião ordinária que ocorrerá no mês de setembro. A
justificativa de tal ato se dá pelo atual momento de exceção causado pela pandemia, que
provavelmente resultará na baixa adesão da comunidade acadêmica para reavaliação do
regimento. Além da presente sensação de abalo emocional que acomete a todos, inclusive os
conselheiros, nesse período de elevação dos índices de mortalidade e protocolo de bandeira
preta no Estado do Rio Grande do Sul. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas e dez
minutos, o presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e
por mim, Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.
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